Ancien diplomate, **Yves Aubin de La Messuzière** a exercé différents postes à l'étranger avant d'assumer les fonctions de Directeur Afrique du Nord et Moyen-Orient au ministère des Affaires étrangères puis d'être nommé ambassadeur en Tunisie.

Depuis il a exercé diverses responsabilités liées à l'enseignement ou à la formation : Président de la commission sur l'avenir de l'enseignement français à l'étranger et Président de la Mission laïque française. Cette mission dispose de 110 établissements répartis dans plusieurs pays et, plus précisément, sur le pourtour méditerranéen.

Il vient de publier un livre « Mes années Ben Ali », paru en Tunisie.